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Día X de la cuarentena.

Fe acrecentada después de una plática con el badmintonista Osleni Guerrero, a quién por esas cuestiones de
nuestra última plática me gustaría, parafraseando la popular canción acuñarlo como mi amigo de nítida Fe.

No lo hago de una manera infundada o festinada. El sobrenombre responde a que Osleni, aun sabiéndose
cualitativamente inferior al hombre que tendrá net por medio, siempre destila un optimismo contagioso.

Ese con el que lo vimos desenfundar su raqueta en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro ante el indonesio
Tommy Sugiarto, actualmente en el puesto 26 del ranking Mundial, y su verdugo de entonces por 21-12 y 21-14.

El mismo con que encara cada competición y sueña con su segunda incursión en citas bajo los cinco aros,
distinción exclusiva que pudiera ostentar, pues es el único antillano desde que esta disciplina se introdujo de
manera oficial en Seúl 1988 (antes había aparecido a modo de exhibición en Munich 1972), en conseguirlo.

Así, en medio de una cuarentena que deja pocas opciones para desarrollar el intelecto pasados más de 25 días,
internet y las redes sociales me dieron la posibilidad de establecer otra interesante plática con el Guerrero cubano
del bádminton, quien por cierto, antes de detenerse las acciones de manera abrupta por causa de la Covid-19,
marchaba en el puesto 87 del escalafón gracias a 19 150 puntos.

Para entender su batalla perenne por incluirse, baste decir que en la ciudad maravillosa el concurso individual
masculino contó con la participación de 41 raquetistas.

Hola hermano, ¿cómo marchas en esta situación? ¿Cuántos días de aislamiento doméstico llevas?
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“Hola Harold, gracias por la preocupación. Exactamente estoy aislado en casa desde el 15 de marzo. Por suerte
tanto mi pequeña, como mi mamá y yo estamos bien. Eso es lo esencial en medio de esta peligrosa pandemia”.

¿Consideras positivo el aplazamiento de los Juegos Olímpicos de Tokio, aun cuándo incluso peligra hasta
su celebración?

“Considero positivo que aplazaran los Olímpicos por un tema tan serio como la salud. No creo que diera tiempo a
que el mundo en general llegara a estar listo para la fecha pertinente. Incluso de no celebrarse sería uno de los
más afectados, pues cumpliré 31 años en octubre, y en nuestro deporte la edad y los reflejos son un componente
esencial. Pero la salud de los deportistas y las personas siempre está primero”.

¿En qué momento de forma deportiva te hallabas antes del parón?

“En realidad me sentía bien, calibrando en ascenso, pero confieso que aún no hallaba la forma óptima”.

El bádminton tiene sistema de clasificación por ranking. Te sitúas en el puesto 87 en este minuto. ¿Crees
poder lograr el cupo cuándo se retome el calendario oficial?

“Yo siempre soy optimista, mientras exista el apoyo de mi Federación para poder competir en el mayor número de
eventos que punteen posibles, sí creo poder acceder a mis segundas Olimpiadas. El resto lo pondré yo en la
cancha, con sacrificio y entrega. Son ya 15 años en el equipo Nacional y eso me ha dado experiencia, sabiduría,
mejores capacidades para ir sondeando las fortalezas y debilidades de cada contrario después de las primeras
acciones de juego, y hasta antes, gracias al estudio de adversarios”.

¿Qué régimen de ejercicios o plan sigues durante esta etapa en casa?

“Soy un badmintonista fuerte, de potencia. Mido 1.89 y casi nunca he sufrido una lesión severa. No sigo un plan
específico, pero me apoyo mucho en un trabajo de ejercicios naturales planificado por mí que incluye planchas,
abdominales, cardio, ejercicios con mancuernas y saltillos desde diferentes posiciones.

Con un año más... ¿Los reflejos y la explosividad necesarias en el bádminton, no disminuirán en tu caso?

“Un año más siempre hace diferencia en algunos reflejos pero si sigo trabajando con el mismo entusiasmo y
deseo puedo mantener los niveles en general tanto físicos como los reflejos. Yo soy de los que pienso que todo es
posible”.

¿Qué consejo le darías al resto del movimiento deportivo y a la población cubana y del mundo en general?

“Realmente estamos pasando una de las peores etapas que el ser humano haya vivido desde que nací o tengo
uso de razón. Es momento para estar en casa tranquilo, con mucha paciencia para lograr no contagiarnos, y así
nos cuidamos, cuidamos a nuestras familias y a las demás personas en general”.

La despedida entre abrazos y con la preocupación de que en el futuro inmediato ambos tomaríamos toda
providencia posible para mantener a los nuestros sanos y libres del agresivo Coronavirus.
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